

## Les échos du monde de Quartier rouge

L'association Quartier rouge a organisé trois journées d'arts populaires et d'arts forains en forme d'échos du monde dans le secteur de la gare de Felletin. Les projections des films (« L'Abécédaire de Gilles Deleuze », « Les statues meurent aussi » et « Les maîtres fous ») ont rassemblé vendredi et samedi soirs à chaque fois une quarantaine de personnes, ce qui constitue une bonne surprise au regard d'une programmation aussi pointue. Par

contre, la fréquentation du Mur de la mort a été décevante, hormis dimanche après-midi où le spectacle a été découvert par des familles et un public nouveau et visiblement intéressé. Le concert de Chevignon organisé en partenariat avec La Petite maison rouge a tenu ses promesses dimanche en fin de journée. Ces trois journées, diversifiées, destinées à décroiser, ont offert une alternative ou un prolongement à la fête patronale. ■



**LE MUR DE LA MORT.** Des motos mais aussi des projections et des moments de convivialité.